

令和5年度 第6号 守口市立第一中学校 校長 千石 仮名江

『自律・尊重』 「時を守り場を清め礼をただす」 生徒会スローガン「CREATE みんなで創り上げよう最高の一中」

<修学旅行>

9月6日(水)~8日(金)に、3年生が長野県白馬への修学旅行へ行ってきました。

I 日目

朝 6 時 30 分に第一中学校グラウンドに集合し、出発したときは曇り空でしたが、昼食場所の梓川サービスエリアに到着したとたんに大粒の雨が降り出し、残念ながらバスの中での昼食となりました。ラフティングが予定通りできるのか少し心配でしたが、犀川に到着した時には小雨になり、予定通りラフティングを行いました。









各クラス 2 つに分かれ、それぞれにインストラクターさんからの諸注意を受けたら出発!終着点までの約 | 時間、チームで協力してオールを漕ぎ、時には急流に声をあげながら楽しんでいました。川の水は少し冷たいように感じましたが、びしょびしょに濡れながら帰ってきても元気な笑顔を見せながら、シャワールームへ直行して着替えを済ませてまたバスへ。

Ⅰ 日目の宿舎はクラスごとに宿泊する分宿となっていましたので、それぞれの宿舎についてからは、ゆったりと過ごすことができました。入浴、夕食の後にはクラスレクで楽しんだり、星空を眺めたり、クラスの絆が強まった Ⅰ 日目だったと思います。

2 日目

各宿舎からバスにのり、EX アドベンチャー会場で学年が集合しました。高さ約8 m にあるロープや木の板の上を命綱をつけて進んでいく「ハイエレメント(空中アスレチック)」と地上で行う「ローエレメント(チームビルド)」にインストラクターさんの指示に従いながら取り組みました。合言葉は「一歩踏み出す勇気を!」。絶叫が聞こえる時もありましたが、インストラクターさんの力も借りながら降りてきた時のやり切った皆さんの笑顔は素晴らしかったです。「ローエレメント」では仲間づくりのためのアクティビティを行い、チームみんなで協力して短い樋をつなげながらボールをゴールのバケツに入れるアクティビティでは、どんな工夫をすればゴールのバケツにたどり着けるのかチームで意見を出し合い、試行錯誤しながら取り組んでいました。修学旅行の思い出の中でこの EX アドベンチャーが一番楽しかったと感想を書いている生徒が多かったです。

午後からは「魚つかみ、マレットゴルフ」「トンボ玉づくり」「ジャム・アイスクリームづくり」「陶芸」「トレッキング」に分かれ、思いおもいに楽しい時間を過ごしました。選択別体験後はお待ちかねの「お土産タイム」となり、それぞれが家族や部活の後輩などへのお土産をお小遣いの残金も考えながら購入していました。

この日の夜は「ホテルグリーンプラザ白馬」に学年全員で宿泊し、夕食後の学年レクは大変盛り上がりました。この日のために夏休み中も登校して準備してくれた皆さんに感謝!







3 日目

ホテル前で学級写真を撮影したらバスに乗り、岐阜県馬籠宿へ。 江戸時代の宿場町の雰囲気を残した街並みを楽しみながら、お土産 を買ったり、アイスクリームや飲み物を買ったりと約 | 時間の散策 を楽しんでいました。集合時間に間にあうのかなぁと少し心配でした が、さすがは3年生。予定通りの時間にバスを出発させることがで きました。長いバスの旅ではありましたが、プロジェクトチームの メンバーがDJとなってラジオ番組を作成してくれていたので、メン バーの MC を聞きながら、音楽を楽しみながらの旅ができました。 そして、出発、解散の際にはプロジェクトメンバーが司会やが出発宣 言、解散宣言をしてくれました。3年生全員が楽しい3日間を過ごせ るように多くの人が準備をしてくれました。ありがとうございました! すばらしい3年生の力を見せてもらえた3日間でした。





この力を今度は文化発表会でも見せてくれることを期待しています。

【10月の予定】

10日(火) 文化発表会特別時間割開始 見守り Week (~27日)

12日(水) 班長会議

16日(月) 多文化共生学級

17日(火) オール委員会

体育館設営(シート、椅子設置)

18日(水) 舞台リハーサル

19日(木) 文化発表会前日準備

20日(金) 文化発表会

25 日(水) 2 年生 職場体験事業所訪問

26 日(木) 守口市中学校音楽会

27日(金) 生徒会後期役員選挙

30日(月) 生徒会後期役員認証式

班長会議

31日(火) オール委員会(11月分)

*予定が変更となることもあります。

*10月26日(木)守口市音楽会が大阪国際大学の奥田メモリアルホールで行われます。守口市立中学校、義務教育学校後期課程の代表クラスが合唱を発表することになっており、第一中学校からは3年生 | クラスが出演します。ホールの広さの関係で保護者の観覧はできませんので、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。